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新招募“三支一扶”
大学生赴基层服务

本报讯（通讯员 殷雯 雷森 记
者 杨晓莉）日前，市人社局召开
2018年“三支一扶”大学生岗位对
接会，帮助新招募的9名“三支一
扶”大学生坚定信念、找准定位、明
确方向，尽早融入基层开展工作。会
后，新招募的“三支一扶”大学生赴
卸甲、汤庄、甘垛等乡镇开展为期两
年的扶贫和支农服务。

据了解，“三支一扶”是指大学
生在毕业后到农村基层从事支农、
支教、支医和扶贫工作。为加快推
进乡村振兴战略，不断充实基层人
才队伍，从 2011年开始，我市每年
都新招募一批“三支一扶”大学生。
到去年，全市共招募“三支一扶”大
学生 44人。“三支一扶”大学生到
岗后，扎根基层、锐意进取，已成为
支援“三农”、服务“三农”的生力
军。

爱党爱国 爱我家园 遵纪守法 诚实守信
维护公德 热心公益 崇尚科学 移风易俗
爱岗敬业 助残济困 勤劳节俭 健康生活
尊师重教 拥军爱民 敬老爱幼 邻里和睦
言行文明 谦让包容 美化环境 保护名城

高
邮
市
民
守
则

今日高邮微信
高邮日报手机报

综合
新闻

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100

!

版

责 编：张维峰
版 式：张增强

2018年10月24日星期三
戊戌年九月十六

体讯快览

公益体彩传播正能量“体彩爱行走”活动即将上线
“体彩爱行走”是江苏体彩 2015年发

起的一项公益活动，如今已经迈入第四个

年头。2017年第三季“体彩爱行走”募集的

爱心基金，已捐赠给扬州天海职业学校。这

将彻底改变目前学校电脑教室的使用只能

靠租借的现状，孩子们的教学环境将得以

进一步改善。坐落于扬州的天海职业技术

学校，是最早开设“省体彩春蕾班”的学校

之一。天海职校坚持“职业教育扶贫”的办

学宗旨，主要招收对象包括孤儿、残疾学生

以及残疾家庭、低保家庭和因病因灾致贫

家庭的学生。目前，天海职校在校生 536

名，其中300多人为贫困家庭学生。

今年的“体彩爱行走”线下活动定于

11月 10日 8:30—11:30开展，参与者需

关注江苏体彩微信公众号，进入爱行走活

动线下报名页面，填写个人信息，即可报

名。2018“体彩爱行走”徒步线下活动将从

南京眼出发，途经体育实验室，到达后按原

路返回至南京眼，全程约6公里。成功报名

参加线下活动，并且按照线下活动规则完

成行走路线的人员，可获得运动腰包 1个

+体彩顶呱刮彩票 1张。活动在沿途设有

三个打卡点，参与者可自行选择打卡顺序，

在完成3个打卡点任务并盖章后，可凭盖

章至终点处领取奖品。

公益体彩，我们一直在行动！
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作者 陈景国

高邮市人大常委会关于听取市城建局、文广新局
专项工作报告并进行评议的公告

根据《高邮市人大常委会 2018
年工作要点和议题安排计划》，经主任
会议研究，定于 11月下旬召开市十
五届人大常委会第十四次会议，听取
市城建局、文广新局工作情况汇报并
进行评议。

为组织开展好这次听取专项工
作报告并进行评议工作，扩大民主
参与度，提高评议质量，保证评议效
果，市人大常委会征求人大代表和
人民群众对两个部门工作的建议、

批评和意见。
有关建议、批评和意见，请于

11 月 10 日 前 ， 通 过 电 话
（84688929、84688931、84688935)、
邮箱（gyrd123@sina.com）或书面
形式向市人大常委会工作评议小组
反映。

特此公告

高邮市人民代表大会常务委员会
2018年10月 23日

城管局落实责任推进“门前四包”示范路创建
本报讯（通讯员 王树勇 记者 葛维

祥）作为路段长单位和行业管理部门，近
段时期，市城管局多措并举深入推进文游
中路“门前四包”示范路创建专项整治工
作，取得了明显成效。

全市“门前四包”工作动员会议召开
后，市城管局根据市政府部署要求，积极
落实路段长和行业管理部门主体责任，成

立了以“一把手”任组长、分管领导任副组
长、辖区中队负责人为成员的“门前四包”
领导小组，专门制定了“门前四包”工作计
划。同时，以文游中路创建“门前四包”示
范路为目标，组织执法人员对沿街经营户
等进行走访，送达责任告知书，劝导和督
促经营业主、企事业单位自觉履行责任和
义务，切实达到门前卫生整洁、市容美观、
秩序良好、绿化完好的目标。

在整治过程中，市城管局除安排专人
负责门前非机动车停放秩序的管理和维

护，还聘请了 50名“门前四包”协管员分
配到各辖区，协助城管队员加强对路面非
机动车停放秩序的宣传、引导和管理，引
导市民将车辆在指定位置头尾方向一致
有序停放，共规范非机动车停放秩序十万
余次；条块结合、联手联动，加强对占道摊
点、店外出摊、乱堆乱放杂物、乱停乱放等
行为的管理执法，整治期间共取缔流动摊
点 2504余次，整治店外出摊 1360余次，
清理各类杂物 930余处，清理乱挂乱晒
860余处。

寻求湖泊养蟹的科学之路
———访中国渔业协会河蟹分会秘书长韩英林

□ 通讯员 郑飞 记者 陆业斌

“中国湖泊生态养蟹模式高层论坛在高邮市举
行，具有重要现实意义和深远历史意义”。21日下
午，来邮出席中国（高邮）湖泊生态养蟹模式高层论
坛的中国渔业协会河蟹分会秘书长韩英林在接受
记者采访时表示。

韩英林认为，湖泊水域广阔、水源流畅、水质
清新、水草茂盛，天然饵料丰富，是我国优质河蟹
和种质资源的主要产地，也是各地重要地域品牌
和地理标志保护产品的基本依托。所以，湖泊河
蟹的养殖模式及规模直接关乎全国河蟹产业的
生存和发展。高邮有着得天独厚的丰富水产资
源，高邮湖大闸蟹被列入国家地理标志产品，早
在北宋年间就已成为皇家贡品之一。高邮湖是我
国第六大淡水湖、江苏第三大淡水湖，是名副其
实的活水湖，为河蟹养殖提供了不可替代的良好
条件。邀请全国著名水产、环境和资源等方面的
专家来给我们湖泊养蟹献良策、支高招、出点子，
这将对高邮、江苏、全国的湖泊养蟹具有很好的
指导意义，是我们今后一个时期的方向盘、指南
针。

韩英林介绍说，2017年全国河蟹养殖面积发
展到了 1200多万亩，河蟹产量达 90多万吨，河蟹
产值达500多亿元。全国湖泊河蟹养殖面积发展到
了 400万亩，占全国河蟹养殖面积的三分之一，湖
泊河蟹养殖产量达 26万吨，占全国河蟹产量的
28%。目前，我国湖泊河蟹产业发展基本上是健康
的，但也有一些倾向性的问题值得重视。有些地方
养殖规模过大，模式不够科学，在一定程度上影响
水质；有些地方布局不够合理；有地些方在整治中
没有针对养殖产业对湖泊环境的影响作出科学评
估就采取措施，给产业发展带来不利影响。这些问
题亟待解决。此次举办中国（高邮）湖泊生态养蟹模
式高层论坛，就是打造湖泊生态养蟹模式高端对话
平台，共谋河蟹产业发展大计，汇聚湖泊生态养蟹
的新技术、新思路、新模式、新成果，推动湖泊生态
养蟹高质量发展。

世贸金街项目经过 10个多月的施工，目前进入室内装修和室外完善阶段，预计
年底对外开放营业。项目完工后，可入驻商户 300多家。图为施工人员正在进行室内
装修的场景。 王林山 摄


